
 
                                    
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 09/2017. 
 
 
Senhora Vice-Presidente, 
 
                               
                               Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido 
Plenário na forma regimental, seja encaminhado ao Fiscal de Obras e Posturas o seguinte 
pedido de informação: 
 

 Solicitamos informação a respeito de dois veículos em fase de 
decomposição localizados na Avenida Cel. Galvão, próximo a 
Escola Estadual Desembargador José Bernardo de Medeiros e 
Armazém Nogueira. 

 
  JUSTIFICATIVA: Para fins de informar estes vereadores, visto estes 
veículos estarem atrapalhando a manutenção da via e se encontrarem 
nessa situação, sendo um risco para a saúde da Comunidade. 
 

                             
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 08 de Fevereiro de 2017. 

 
 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

                                                         Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 10/2017. 

 
 
Senhora Vice-Presidente, 
 
                               
                               Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido 
Plenário na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal o seguinte pedido 
de informação: 
 

 Solicitamos informação a respeito dos horários de funcionamento 
da Estação Rodoviária de Lavras do Sul. 

 
  JUSTIFICATIVA: Para fins de atender ao pedido de inúmeros 
moradores deste Município.  
 

                             
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 10 de Fevereiro de 2017. 

 
 

 
 
 
 

Vereador Adilson Seixas 
                                                         Bancada do PDT 
 
 

 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 64/2017 

 

Senhora Vice-Presidente, 

 

                       Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte: 

 

 Que seja providenciada limpeza e capina na parte inferior da ponte 
localizada na Rua Otávio Leivas, Bairro Poty Medeiros. 

                        

JUSTIFICATIVA: 

                       Este Pedido de Providência está sendo solicitado pelo Senhor Maurício Vaz 
Cortes, portador do RG: 8077009531 e CPF: 951.591.420-53, morador da referida Rua, 
pois a vegetação encontra-se alta e no período de chuva pode acarretar em alagamento na 
moradia ao lado. A limpeza também evitará a proliferação de animais peçonhentos.  

                       Segue fotos em anexo. 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 10 de Fevereiro de 2017. 

 

Vereador Adilson Seixas 
Bancada do PDT 

 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 65/2017 

 

Senhora Vice-Presidente, 

                       Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes e Companhia Estadual de Energia Elétrica/CEEE o seguinte: 

 Que seja providenciada a colocação de dois suportes com lâmpadas na 
Rua Alexandre Silveira, próxima ao Ginásio Municipal Fernando 
Pellizzer Teixeira. 

                        

JUSTIFICATIVA: 

                       Este Pedido de Providência está sendo solicitado pela Senhora Angelina 
Maria Teixeira de Teixeira Conti, portadora do RG: 1039621113 e CPF: 668.014.270-91, 
moradora da Av. Hipólito de Souza nº 131 e por vários munícipes alegando que a rua citada 
se encontra com falta de iluminação, ficando as escuras à noite, dificultando assim o acesso 
para a Avenida Nove de Maio e também àqueles que se deslocam até a Fundação Médica 
Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa. Reivindicam também que a Rua Alexandre 
Silveira, principalmente nesta época do ano, tem um grande fluxo de pessoas que praticam 
esportes à tardinha no Módulo Esportivo Dr. Henrique Ribeiro Saraiva e no próprio 
Ginásio Municipal que ao finalizarem suas práticas esportivas já é noite e a falta de 
iluminação na referida rua dificulta o trânsito do pedestre e logicamente aumentando a 
sensação de insegurança. 

                       Segue fotos em anexo. 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 06 de Fevereiro de 2017. 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 


